

15. Dezember Leo und das Schwein

Irgendwie finde ich sie schon niedlich, diese Schweinchen! Daher wurden sie wohl zu einem Tier, das als Glücksbringer gelten soll. So schenkt man sich zum Jahreswechsel an Silvester ein Marzipanschweinderl - und das mag ich am allerliebsten!



„Da hast Du aber Schwein gehabt!“ Diesen Spruch habe ich in meinem Kamelleben nicht nur einmal, sondern ganz schön oft gehört und da kann ich mich an viele Situationen erinnern, wo ich echt viel Glück hatte.

In der Bibel war das Schwein ein Symbol für das Leben in einer Stadt, wo Menschen sich nicht an die Gebote Gottes halten – darin kommt es also nicht ganz so gut weg. Auch der Ausdruck „Perlen vor die Säue werfen“ (Matthäus 7,6) kommt aus der Bibel.

Ist es nicht auch so, dass viele Menschen oft gar nicht das Schöne und Wertvolle schätzen, das ihnen mitten im Leben geschenkt wird? Da ist doch der Advent genau die richtige Zeit, um die verborgenen Schätze in Deinem Leben zu entdecken. Ich nehme mir heute mal auf jeden Fall Zeit und bin mir sicher, dass es da allerhand zu finden gibt.

Gibt es auch in Deinem Leben Situationen, in denen Du schon richtig Schwein gehabt und dies schon fast wieder vergessen hast?